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ATA N° 03/2022 - CIR – Ao oitavo dia do mês de março de dois mil e vinte dois, às 

oito horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente, de forma presencial, os 

membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe na Câmara de 

Vereadores de Frei Rogério. A reunião foi conduzida pelo Coordenador, Sr. Elton 

Gandin (Santa Cecília), estando presentes os Secretários: Ivanice Angela Peccin 

(Videira), Eliézer Rodrigues Gomes (São Cristóvão do Sul), Roque Stanguerlin 

(Curitibanos), Alice Gomes da Rocha (Lebon Régis), Edson Luiz Medeiros (Fraiburgo), 

Veneranda Faquin Pilon (Frei Rogério), Dalton Fagundes (Matos Costa), Roberto 

Marton (Caçador), Cláudia Richter dos Santos (Calmon), Amauri Brandalise (Rio das 

Antas); e os técnicos municipais: Everton Turke (Videira), Rosangela Guzzi (Calmon), 

Sandra Cassul (Ponte Alta do Norte); Representante do COSEMS/SC: Jocivânia 

Pessenti; Representante da ARS de Videira: Mônica Suzete Roman Vanz. O prefeito de 

Frei Rogério, Sr. Jair da Siva Ribeiro agradece a presença de todos e parabeniza as 

Mulheres pelo seu Dia. O Coordenador desta CIR, Sr. Elton Gandin, da mesma forma, 

dá as boas vindas, destacando o Dia da Mulher e a importância delas no processo de 

trabalho e no dia a dia. Inicia a reunião explanando os assuntos em pauta. 1 - Foi 

solicitado anteriormente que os secretários realizassem a leitura da Ata da reunião 

anterior, a qual foi encaminhada com antecedência e diante disto, não havendo nenhuma 

manifestação contrária, a ATA N° 02/2022/CIR foi aprovada. 2 - Sr. Elton também 

solicitou para que fosse realizada uma análise dos levantamentos e demandas (ANEXO 

I) do Hospital Divino Salvador (HSDS) de Videira, para ser discutido nesta reunião. 

Após análise detalhada e ampla discussão nesta Comissão pelos gestores municipais e 

técnicos em saúde, constatou-se que nas Clínicas Geral, Vascular, de Otorrino e de 

Urologia, os pacientes já passaram pela Especialidade e portanto, já possuem indicação 

cirúrgica, porém, quando necessário exames pré-operatórios adicionais, estes deverão 

ser contemplados pelo prestador, conforme os termos da Política Hospitalar Catarinense 

(PHC). No caso da especialidade de Ortopedia, o exames já são solicitados no momento 

de investigação de indicação cirúrgica, portanto, neste caso, os municípios que fazem 

parte desta Comissão manifestam a possibilidade de contemplação. 3 - Sra. Ivanice 
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relata que em Videira está abrindo vagas para consultas de urologia e de infectologia, 

explica o processo de entrada no sistema e solicita que os interessados podem estar 

fazendo as solicitações de PPI. Sr. Edson também relata que o Hospital de Fraiburgo 

está em processo de abertura para procedimentos de colonoscopia e endoscopia, mas 

necessita de anestesista para operacionalização do processo e sugere o credenciamento 

via consórcio (CISAMARP). Também foi sugerido que na próxima reunião desta CIR 

os secretários deverão trazer técnicos de TFD, para que juntos, seja possível fazer as 

conferências de PPI de todos os municípios e ajustar as pactuações necessárias, 

melhorando os fluxos da região. 4 - No momento do COSEMS, a Sra. Jocivânia 

Pessenti fala sobre Congresso dos Secretários Municipais do Estado, que vai ser em 

Blumenau em maio e orienta que os trabalhos da Mostra Aqui tem SUS devem ser 

inscritos até 10 de abril. Outro evento, o Congresso Nacional acontecerá em Campo 

Grande/MS no mês de Julho, como sugestão, foi levantada a ideia de fazer um pacote 

para viagem com antecedência e até de utilizar o recurso financeiro da CIR pra gastar 

com transporte; a  partir disto ficou combinado que será feito um orçamento e 

analisadas as condições viáveis. Sobre o DIGISUS, orienta que os prazos do Relatório 

Anual de Gestão deve ser finalizado até 30 de março e o Curso do Programa Saúde com 

Agente terá inscrição aberta a partir do dia 14/03/2022. Esclarece que de acordo com a 

nova portaria do Ministério da Saúde, os CEOs e os laboratórios de próteses terão os 

pagamentos feitos de acordo com a produção realizada. Sra. Jocivânia solicita que seja 

indicado um profissional da região para participar no curso de aperfeiçoamento, 

ofertado em pelo PROADI-SUS, com o tema “Suporte Básico de Vida para Técnicos e 

Auxiliares de Enfermagem” - PROADI-SUS, esta indicação deverá ser encaminhada o 

quanto antes para o COSEMS/SC de modo a garantir a vaga. Finalizando, sobre os 

Indicadores do Programa Previne Brasil,  os representantes dos municípios sugerem dar 

seguimento nas oficinas técnicas, tendo como data a próxima semana após a realização 

da reunião da CIR de modo a sanar dúvidas e melhorar o desempenho dos municípios. 5 

- Sra. Mônica Vanz, representante da Agência Regional de Saúde de Videira fala sobre a 

Capacitação em sala de vacinas descentralizado a acontecer em Caçador, para suprir a 

própria demanda e a de alguns municípios que necessitam urgentemente dos 

profissionais; fala também sobre as vacinas contra COVID-19 e a distribuição dos 

insumos; em seguida agradeceu a oportunidade de fazer parte desta Comissão, relatando 

que outra pessoa estará assumindo a gerência regional a partir da próxima semana. 

Próxima reunião será em 05 de abril de 2022. Sem mais considerações encerra-se as 
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discussões às 11h30min. Nada mais havendo a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a 

presente Ata, assinada por mim e pelos Representantes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 
 

ANEXO I 
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